

Immer, wenn wir von Dir erzählen,
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.
Unsere Herzen halten Dich gefangen,
so, als wärst du nie gegangen.

Herzlichen Dank

Wir sind überwältigt von den vielen Zeichen menschlicher Wärme und Verbundenheit, die wir beim viel zu frühen Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem lieben Pa, Sohn, Bruder, Neffen, Cousin und Freund

Andreas Schafroth-Krähenbühl

erfahren durften. Die tröstenden Umarmungen, die einfühlsamen Worte, jeder Händedruck, die zahlreichen Briefe und Karten, die Spenden und Blumen, haben uns zutiefst berührt.

Besonders danken wir:

- Frau Pfarrerin Sabine Wälchli für die feinfühlig und tröstende Abschiedsfeier
- dem Team der Intensivstation «BLAU» des Inselspitals Bern für die liebevolle und persönliche Unterstützung
- dem Jodlerklub Bodemünzi Murten für die wunderschön vorgetragenen Jodellieder
- Frau Elisabeth Inäbnit, für die einfühlsame musikalische Umrahmung des Gottesdienstes
- Herr Lukas Aebi, für die liebevolle Organisation der Bestattung

Danken möchten wir auch allen, die Andreas, Ändu, Schafi, in seinem Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind und mit uns Abschied genommen haben.

Kerzers/Bundkofen, im Juli 2017

Die Trauerfamilien